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今日关注

王国栋说，“借右转道直行”的举
措，还要感谢车主和网友。

在此之前，每天早高峰，滨河岗都
要安排一名交警到现在设立提示牌的
位置，疏导向西的车进入右转道直行，
还要安排两名交警在路口指挥交通，人
员很紧张。看到这一幕，不少车主建
议：“为啥不设个牌子，允许车分时段借
助右转道直行呢？”经过开会论证后，高
新交巡大队采纳了此建议。

高新交巡大队相关负责人说，以
前，交警部门出台一项措施或方案，多
是内部讨论加上实地调研。现在，对于
市民的建议和意见，只要合理科学，交

警部门就会积极采纳。
得知高新交巡大队用这样的方法

治堵后，洛龙交巡大队行政区中队民警
张华很激动，也想尝试一下。

张华说，因新区王城大道和望春门
街之间的距离很短，每天18时到19时
的晚高峰时段，从开元大道和太康路向
西去的车经常堵在这两个路口，向北去
的车很少，经常出现直行道上的车排队几
百米，右转车道空空如也的情况。“如果这
两个路口也允许直行车借右转道行驶，拥
堵会减轻很多。”张华说，他们将开会论
证，如果可行，将报交警支队设施工程大
队，申请安装借道行驶标牌。

滨河北路与南昌路交叉口的交
通压力一直很大，该路口还是不规则
的X形，每天早、晚高峰都要至少3个
交警疏导交通。正因为拥堵，该路口
被车主们戏谑为市区“堵王”之一。

趁着等信号灯的间隙，洛阳晚报
记者随机采访了几名车主。

宋先生住在西工区，每天都要走
滨河北路到高新区上班。他说，每次
早高峰开车经过该路口时，都会遇到
大堵车。虽然该路口北半幅有4个车
道，但仅有一个是直行道，余下的是

两个左转道和一个右转道。等信号
灯时，由西向东的车全挤在一条直行
道上，能排到200米开外。

“从这儿过经常遇到堵车，有时
候等三四个红绿灯还过不去路口，让
人有想跳车的冲动。”车主贠先生开
玩笑说，按每个灯时2分钟算，4个红
绿灯就是8分钟，都能泡两杯茶了。

王国栋说，从当天上午的通行情
况来看，“借右转道直行”标牌安装
后，道路顺畅了不少，早高峰时段，过
路口能比以前少等两个红灯。

洛阳晚报记者了解到，为解决滨河
北路与南昌路交叉口拥堵问题，除本次
设置的“借右转道直行”标牌外，高新
交巡大队民警还根据经过滨河北路不
同时间不同方向车流量的大小，用反光
隔离柱增加了一条“潮汐车道”。

王国栋说，所谓的“潮汐车道”，
指的是在早高峰期间，将滨河北路
中间双黄线上的反光隔离柱拔下，
向南移一条车道。这样一来，滨河
北路由东向南行驶的左转道就由原
来的2条变为3条，提高了左转车的
通行效率。

如今，高新交巡大队将“潮汐车

道”和“借右转道直行”举措联合推
出，打出治堵“组合拳”，有效缓解了
滨河北路与南昌路交叉口在早晚高
峰时段的拥堵问题。这样的举措也
得到网友的肯定。

网友“螺髻山下一老兵”说，高新
交警为民所想这种做法值得其他交
警大队借鉴，值得百姓赞赏！

网友“关刀”：这个牌子设计得
还是比较亲民的，向高新交警致敬，
向这个路口以人为本、一心解决拥
堵、积极疏导交通的交警同志致敬。

网友“海蓝色的骆驼”：这个方案
不错，建议全市交警学习和推广。

（上接A06版）

【以前】过路口要等三四个红绿灯

【治堵】借右转车道直行、增加“潮汐车道” 【推广】新区几个拥堵路口有望用此法
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实行新措施滨河北路与
南昌路交叉口治理市区“堵王”


